

令和7年度松原地区町会連合会 役員名簿

【三役・監事等】

会長	田中 寿穂	(第2町会)
副会長	平尾 若江	(第4町会)
会計	藤松 秀樹	(第7町会)
監事	野原 昇	(第6町会)
監事	山口 今朝武	(第7町会)
町内公民館長	大寄 紀美代	(第2町会)

【町会長】

鈴木 喜一郎	(第1)	田中 寿穂	(第2)
杉本 令而	(第3)	平尾 若江	(第4)
横内 貴	(第5)	小竹 浩彰	(第6)
藤松 秀樹	(第7)		

【専門部会長】

環境衛生協議会	中山 宏司	(第2町会)
防災・防犯部会	曾根原 豊	(第2町会)
福祉部会	松村 優樹	(第4町会)
スポーツ協会	高嶋 芳明	(第6町会)
文化広報委員会	神山 幸司	(第3町会)
子ども育成会	高橋 聖一	(第3町会)
安協松原支部	平野 理枝	(第7町会)

【令和7年度編集委員】

委員長	神山 幸司	(第3町会)
副委員長	望月 義彦	(第5町会)
委員	降幡 優子	(第1町会)
委員	松澤 栄一	(第2町会)
委員	柳沢 文子	(第4町会)
委員	佐々木 史美	(第6町会)
委員	青木 直美	(第7町会)
全市版委員	曾根原 豊	(第2町会)

※敬称略

新任のごあいさつ

松原地区町会連合会長

田中 寿穂

このたび、令和7年度松原地区町会連合会会長を務めさせていただきますことになりました。田中寿穂と申します。

私は平成11年1月、子どもの幼稚園入園を機に、幼稚園・小学校・中学校・病院・銀行・スーパーなど、生活に必要な施設が揃った便利な環境であ

る松原地区へ転居して以来、地域の皆様と過ごさせていただいております。

昨年より松原第2町会の町会長を務めさせていただきました。今年で2年目となりますが、僥倖ながら輪番により連合会長を拝命いたしました。これまで町会の仕事に深く携わる機会が少なく、地域についてまだまだ知らないことも多い状況ではありますが、1年間の任期をなんとか無事に全うできるよう努めてまいります。また、昨年は6年ぶりに全



松原かわら版

世帯数 1,290 戸
人口 2,980 人
高齢化率(65歳以上) 29.9%
(令和7年4月1日現在)

た。近年、日本各地で様々な災害が発生しており、この松原地区でもいつ起こってもおかしくない状況です。今年も引き続き防災訓練を予定しておりますので、できる限り多くの住民の皆様にご参加いただき、ともに防災意識を高めていければと願っております。さらに、松原地区町会連合会としては昨年に続き組織再編や地域イベントの改善に取り組み予定です。皆様のご意見や合意をいただきながら、より住みよい松原地区にしていくために着実な歩みを進めてまいります。

新任のごあいさつ

松原地区地域づくりセンター

センター長 長田 由紀子

この4月に松原地区地域づくりセンター長に着任いたしました。

まだ日は浅いですが、女性だけでなく男性参加者も多く、会話を楽しみながら活動している福祉ひろばの様子や、放課後になると子どもたちがみんなの居場所として集まる様子が見られ、他の地区にはない松原地区の良さを感じながら、毎日楽しく過ごしています。

一方、町会の運営では、高齢化や活動の負担感といった課題もあり、将来の地区の在り方を見据え、町会活動の見直しに取り組んでいると伺っています。

松原地区は、地区としてはコンパクトで、小中学校・保育園・幼稚園が通いやすい場所であり、身近なところに公園も多く、松本市の中でも子育てしやすい地区だと感じています。

微力ではありますが、地区の皆様と共に「住んでよかった松原地区」を目指し、より魅力的な地域づくりに貢献できるように努めてまいりますので、どうぞよろしく願いたします。

まつばらのできごと

3/25 春休み小学生卓球教室

3/18 春休み子どもバス研修

今回のバス研修は、伊那・駒ヶ根へ。午前にはパン作り体験、午後はシルクができるまでを学び、まゆストラップ作り体験をしてきました。



明善中学校卓球部の生徒が、先生となり小学生へ指導。参加した小学生からは「楽しかった」という声があり、卓球の楽しさを中学生が伝えてくれました。



新任者をご紹介いたします

松原地区町会連合会



会長 田中 寿穂
1 ミシンの跡地
2 協力と信頼
3 ドライブ・料理
4 住みやすい環境である
5 連合会会長を務める事

環境衛生協議会



会長 中山 宏司
1 10年押しなトランプ関税、日本への影響
2 不自由を常と思えば不足なし
3 家庭菜園・山菜キノコ採り・海釣り・健康麻雀・ウォーキング
4 緑豊かな街並み
5 環境衛生活動を通して住みやすい街への助に貢献したいと思ひます。

スポーツ協会



会長 高嶋 芳明
1 人生100年時代いくつになっても元気に活動できる為は今日できる事は何だろうか?
2 健康で明るい家庭であり続けたいです。
3 スキー・ゴルフ・家庭菜園(ブドウ)・登山(3年前から没頭中)
4 美しい街並み、日本のビバリーヒルズです。北アルプスの絶景に癒されています。
5 穂高連峰から槍ヶ岳への縦走です。皆様よろしくお願ひいたします。

交通安全協会松原支部



支部長 平野 理枝
1 健康状態
2 家族にやさしいこと
3 族をかけること
4 努力します。
5 山ハイキング
6 住みやすくきれいな街
7 できるだけたくさん山に行くこと。

- 1 今一番気になっていることは
2 一番大切にしていることは物、こと等は
3 趣味は
4 松原の魅力・印象は
5 今年チャレンジしたいことは

転任された先生方をご紹介いたします



明善小学校 教頭 土屋 明子
1 松本市内での道を行けば目的地に早く着けるか。
2 無事、これ名馬なり、いろいろなること。ありますが、毎日元気に過ごせること。
3 音楽を聴いたり、演劇や美術館鑑賞をしたりすること。里山歩き。
4 学校から見える北アルプスの眺めがとても美しく毎日清々しい気持ちにさせてくれるところ。
5 この4月より長野市の三輪小学校より参りました。児童や保護者の皆様、地域の皆様とのつながりを大切に努めてまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



明善中学校 校長 小野澤 健
1 松原の皆さんに「新任校長ってどんな人だろう?」と気になるか?
2 「誠実さ」常に、誰に対しても真心をもって、嘘偽りなく、まじめでありたい。
3 ドライブ・温泉・サウナ・スポーツ(特にバスケットボール)をすること、観ること。
4 赴任して間もないので、まだよくわからないところがありますが、地域の風土という雰囲気にとっても「温かさ」を感じます。のんびりしたり遊んだりするスペース(公園など)がたくさんあるのもいいなと思ひています。
5 これから自分の足で歩いて松原のいいところをたくさん見つけたいです。今年だけの挑戦ではありませんが、ご縁があった明善中学校に赴任することができたことを本当に幸せに思ひ、すばらしい明善中学校にさらに組みたいと思ひています。子どもたち、保護者、地域の皆様、教職員と一緒に、みんなが楽しんで「明日また来なくなるみんなが楽しい、みんなの学校」を創っていきなさいと思ひます。



長野県寿台養護学校 校長 中原 直樹
1 13年間の単身赴任を経て、ひさしに自由に自宅から通勤となります。子どもたちも巣立っており、妻と2人の生活をどう過ごせばいいのか気がかりです。
2 一お天道様は見ている。良いことも、悪いことも」という感覚をいつも持っていたいなと思ひています。
3 庭の草取り、オートバイ、猫の世話(全て、無心)なることができ、ストレス解消です。
4 寿台養護学校は、松原地区の皆様や関係者の皆様のご理解や支えがあって、学校運営を円滑に進めることができております。感謝を申し上げます。
5 寿台養護学校は今後、病院跡地等を活用し、校舎の増築を行つてまいります。詳細は日程が明確になり次第説明させていただきますが、今後ともご理解とご協力を賜りたくお願ひ申し上げます。



長野県寿台養護学校 教頭 今井 友隆
1 この春、単身赴任で松本市に参りました。久しぶりの一人暮らしになるので、食生活と健康の管理がしっかりできるか心配です。
2 「和顔愛語。いつでも心にゆとりをもち、和やかな笑顔と相手を思ひやる話し方に努めたいと思ひています。
3 自宅の庭先にある小さな家庭菜園で野菜を作っています。とれたて野菜を料理して食べています。
4 松本平を見下ろせる高台にある松原地区は、美しい稜線の北アルプスがいっつも眺められるとても素敵な地域だと思ひます。
5 寿台養護学校の取組みを地域の皆様に知っていただけると、やりやすい発信をしていきたいと思います。



長野県松本ろう学校 校長 丸山 妙子
1 健康です。
2 人や物との出逢いやご縁を大切にしたいと思ひています。
3 マラソン大会に出ること、韓国文化に触れること、和服や和楽器。
4 歩いて行ける範囲にお店がたくさんあること、景色がきれいなこと。
5 松原地区はもちろん、松本市、松本平の魅力がたくさん見つけたと思ひます。

新任職員



松原地区地域づくりセンター センター長 長田 由紀子
1 毎日本気の多いオペラの効果
2 マジ大変でも楽しみなが仕事をします。
3 趣味はほぼではないですが、街なかをふらふら散歩。
4 松原南と松原東の大通りから見えるアルプスがきれい。
5 通勤時間が少なくなった分の空き時間で何にチャレンジしようか考え中。



地区担当保健師 織井 悠菜
1 大型ショッピングモールの相次ぐ閉店に寂しさを感じています。
2 必ず朝ご飯を食べることです。
3 音楽鑑賞
4 これからたくさん発見していきたいと思ひます。
5 パンが好きなので、自分でパンを焼いてみたいですね。



地区生活支援員 水崎 裕子
1 体脂肪率と物価の上昇
2 おもひがかがなくて難しいです。
3 ガーが得意な人になりたいです。
4 デザイン・直売所と温泉めぐり。刺し子
5 松原モールとおしゃれな住宅街。
6 出来るだけ歩きたいです。松原地区内を知るために歩きたいです。見かけたら声をかけていただけると嬉しです。



珈琲が好きだ。ドリッブセットを持って、いつもと違う場所でも自分以外の誰かのために珈琲を淹れるのも好きだ。
去年の夏、木曾駒ヶ岳に登った。山頂付近でお湯を沸かしつつミルで豆を挽く。ガリガリガリとリズムに、豆の香ばしい香りが漂ってくる。挽いた豆にお湯をゆつくりと入れて抽出された珈琲。大パノラマの絶景を眺めつつ仲間と飲む珈琲の味は格別だった。

珈琲が共通の話題となり、人とのつながりも広がっている。美味しく珈琲を淹れるコツを一緒に学べる地区の仲間もできた。
先日、桜を眺めながら珈琲を楽しむ地区のイベントが開催された。自分たちが淹れた珈琲を味わっていただくことで、地域の方々とも交流することができた。

今はSNSで誰とでも簡単につながることもできる。AIは良き話し相手にもなってくれる時代だ。
デジタルな便利さの恩恵を受けつつ、アナログな人とのつながりをこれからも大切に楽しんでいきたい。

(編集委員)